## PRESS RELEASE



## COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

no 2

POUR DIFFUSION IMMEDIATE
le 8 janvier 1969

## NOMINATION DIPLOMATIQUE

Monsieur Mitchell Sharp, Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures a annoncé aujourd'hui la nomination de Monsieur J. C. L. Yvon Beaulne, Ambassadeur du Canada au Brésil, au poste de Représentant permanent et Ambassadeur auprès de l'Organisation des Nations Unies à New York. Il succède à Monsieur George Ignatieff dont la nomination récente a été annoncée au poste de Représentant permanent et Ambassadeur auprès de la Conférence du Comité des Dix-huit Puissances sur le Désarmement à Genève.

La nomination du successeur de Monsieur Beaulne au Brésil sera annoncée à une date ultérieure.

\* \* \* \* \* \* \* \* \* \* \* \* \* \*

Monsieur Beaulne est né à Ottawa le 22 février 1919. Après avoir obtenu en 1941 un diplôme de l'Université d'Ottawa, il s'engage dans l'Armée canadienne et sert au Royaume-Uni, en Afrique du Nord, en Italie et dans le nord-ouest de l'Europe. A sa libération en 1946, il détenait le grade de capitaine et en 1948 entre au Ministère des Affaires extérieures. Il occupe successivement des postes à Rome, Buenos Aires et La Havane. Il est nommé Ambassadeur au Venezuela en décembre 1961, puis ministre à l'Ambassade du Canada à Washington en 1964. Monsieur Beaulne est Ambassadeur au Brésil depuis septembre 1967.

Il est marié et père de cinq enfants.